

Bupati Simalungun Kunjungi Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, Bagikan 1883 Nasi Kotak

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Apr 28, 2022 - 21:23



Kunjungan Bupati Simalungun RHS Bersama Rombongan di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar

SIMALUNGUN - Bupati Simalungun Radiapoh H Sinaga bersama rombongannya berkunjung ke Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Kanwil Kemenkumham Provinsi Sumut di jalan Asahan Kilometer 7, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Kamis (28/04/2022) siang.

Informasi diperoleh, kehadiran Bupati Simalungun RHS bersama rombongan dsambut baik oleh Plt Kalapas, KPLP, Kasi Binadik dan jajaran pengamanan pada Lembaga Pemasarakatan Klas IIA Pematang Siantar.



8

Kunjungan dalam rangkaian bersilaturahmi dan pererat sinergitas serta Bupati Simalungun HRS (sebutan akrab ; red) bersama rombongannya, sembari membagikan sebanyak 1838 nasi kotak untuk warga binaan Lapas Klas IIA Pematang Siantar.

Lebih lanjut, pemberian bantuan ini bertujuan sebagai wujud perhatian dan membuktikan kedekatan pihak Pemerintah Kabupaten Simalungun dengan pihak Lapas Kelas IIA Pematang Siantar.



Selain itu, kehadiran Bupati Simalungun bersama rombongan Kakan Kemenag Simalungun dan Pengurus MUI Simalungun sebagai mitra kerja. Disebutkan, kemitraan terjalin dengan harapan agar tercipta uluran tangan dan cinta kasih

yang baik.

Plt Kalapas M Tavip mengatakan, hal ini membuatnya sangat bangga dan berbahagia atas kunjungan Bupati Simalungun bersama Kakan Kemenag serta pengurus MUI Kabupaten Simalungun.

Selain itu, pihaknya sangat mengapresiasi dan menyampaikan terima kasih dengan adanya uluran tangan maupun partisipasi Bupati Simalungun kepada warga binaan Lapas Klas IIA Pematang Siantar.



"Saya sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada Bupati Simalungun atas perhatian diberikan kepada warga binaan Lapas Klas IIA Pematang Siantar," ujar M Tavip.

Dalam pesannya, Bupati RHS sesaat sebelum meninggalkan Lapas menyampaikan, kepada seluruh warga binaan di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar diharapkan agar tetap tabah dan menuruti aturan dan peraturan.

"Bagi seluruh warga binaan yang ada di dalam Lapas diharap tabah dan bersabar dan kelak, saat kembali ke masyarakat menjadi manusia yang berkarakter," ujar RHS dalam pesannya. (rel)